

Castellón presenta una jornada para apoyar a los emprendedores - Mediterráneo - 23/10/2015

COLABORACIÓN CON EL IVACE Y EL CEEI

Castellón presenta una jornada para apoyar a los emprendedores

► Marco subraya la estrategia para dinamizar los sectores productivos

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco; la directora del Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace), Júlia Company; y el director en Castellón del CEEI, Diego Basco, presentaron ayer las jornadas

resaltó que desde el gobierno de la capital ya están trabajando en una estrategia municipal de apoyo al emprendedurismo. En este sentido, enumeró los primeros pasos en esta estrategia, como la creación del Área de Innovación, Empleo y Creatividad Ciudadana y la Concejalía de Impulso de la Actividad Económica. "Hasta ahora el Ayuntamiento no tenía un área política dedicada a la dinamización de los sectores productivos con más potencial de desarrollo", declaró Marco, quien señaló como otra de las herramientas municipales al ser-

vicio de la economía de Castellón el Pacto Local por el Empleo. "En los primeros 100 días de gobierno hemos activado este organismo para que se convierta en un foro de debate sobre el fomento del empleo. Y se ha dado entrada al Servef y a la Universitat Jaume I, que es uno de los grandes activos de la economía de Castellón, y que también colabora en esta jornada. Queremos que el Pacto Local por el Empleo actúe como un observatorio privilegiado de la economía local y el empleo", defendió la alcaldesa. ≡



► Momento de la presentación de la jornada para emprendedores.